



Veracruz por la recuperación económica

CEAPP, resultados.

Justo cuando las noticias muestran una crítica situación económica en todo el país, el Gobierno de Cuitláhuac García está haciendo lo que Duarte y Yunes tanto cacarearon y no consiguieron; sanear en muy poco tiempo las finanzas de estatales, logrando que las calificadoras aumenten su evaluación crediticia, dando certidumbre monetaria.

Fue la agencia Moody's Investors Service la que por tercera ocasión en días pasados, subió la calificación de emisor de Veracruz a "B1-Baa2", manteniendo una perspectiva estable y acrecentando las calificaciones de sus créditos respaldados.

Comentan que todo lo anterior es producto del crecimiento en sus ingresos propios, además del refinanciamiento de la deuda, la cual prácticamente asfixiaba a las arcas del estado, pues ante el pago de débitos era imposible una operación correcta en la administración del morenista.

Y es que aunque parezca extraordinario, luego del cúmulo de errores públicos de funcionarios de primer nivel en temas torales como Salud, Agropecuario o del Trabajo, al menos en los asuntos financieros por instrucciones directas de García Jiménez las cosas van bien, pues se están implementando prácticas de austeridad y transparencia, lo que estaría generando un cambio positivo en la percepción ciudadana.

Solo falta saber si el programa "borrón y placas nuevas" trae los resultados esperados, pues de ser así, Veracruz estaría aumentando aún más su recaudación, cerrando en el 2019 con un marcado superávit, que de manejarse de forma transparente, con orden y eficacia, generaría además de una mejora en la calificación, múltiples obras y acciones en beneficio de las y los veracruzanos.

Esperemos a ver qué pasa y si les resulta o no.

Pero la mera verdad es que para atender las demandas ciudadanas, primero se deben de sanear las finanzas públicas, con decisiones a largo plazo y con proyecto de futuro, y eso es lo que precisamente al parecer están consiguiendo en Veracruz de manera disciplinada y responsable, no en función de ocurrencias o improvisaciones.

Bien.